2018年度後期「教養教育賞」被表彰者名簿

地域科学教育科目群 1件(2名)

所 属	氏 名	授業科目名
大学院社会産業理工学研究部	中 村 豊	埋もれた文化遺産Ⅱ
埋蔵文化財調査室	端 野 晋 平	埋もれた文化遺産Ⅱ

医療基盤教育科目群 1件(2名)

所 属	氏 名	授業科目名
大学院医歯薬学研究部	上 野 淳 二	放射線医学入門
大学院医歯薬学研究部	生 島 仁 史	放射線医学入門

外国語教育科目群 6件(6名)

所 属	氏 名	授業科目名
教養教育院	ギュンター 知枝	ドイツ語入門
教養教育院	マドックス ノト リー マシュー	発信型英語
国際センター	橋 本 智	日本語6
教養教育院	三 隅 Gehrtz 友 子	日本語8
教養教育院	三宅惠美	主題別英語
教養教育院	フェネリー マー ク グ レ ア ム	主題別英語

自由記述による学生の意見より

地域科学教育科目群

22202 埋もれた文化遺産 中村 豊,端野 晋平

• 一方的に先生の話を聞くのではなく、グループで発表するところ。

医療基盤教育科目群

22302 放射線医学入門 上野 淳二, 生島 仁史

- スライドを用いた授業で分かりやすかった
- リニアックなどの模型を見せてくれて、興味が湧きやすかった概念を教えてくれるところ。

外国語教育科目群

22703 ドイツ語入門 ギュンター 知枝

楽しかった。

22606 発信型英語 マドックス ノトリー マシュー

- 楽しく英語に触れることが出来て、日常で使える英語を学ぶことの出来る有意義な授業でした。
- とてもわかりやすく楽しく英語を学ぶことができた。今まで習った英語の授業の中で一番身についた
- 積極的にスピーキングできる楽しい授業でした。
- 日常で使えるような実用的な英語をグループワーク等で楽しく教えてくださったので、とてもためになりました
- 楽しく学べた。今までで一番よかった英語の授業です。
- 日常会話で使う英語が学べて良かった。実際に海外の人と話した時に学んだフレーズを使えたので 役に立つ授業だった。

23304 日本語 6 橋本 智

- 色々な漢字や擬音語などを身につけ、そして講義の聞き取り方法を勉強している。
- 新たな言葉を学んだ後、どういう意味を説明するところが口頭能力に役に立ちます。
- 色々ビジネス用語を学べて良かったと思います。
- 少し難しいですが、とても役に立ちます。
- 沢山の漢字を勉強しました。

23303 日本語 8 三隅 友子

- ドラマはとても面白買った。色々な日常的な日本語を身につけた。
- このままでいいと思います。
- ドラマを通して日本語を学べてすごく良かったと思います。また取りたいです。
- 先生,ありがとうございました。
- みんなでセリフを練習すること。
- ドラマを使って授業を配合して、沢山の日本語の職場のことを勉強しました。
- It was different from other Japanese courses.
- いろんな人々の日本語発音を聞くことができた。
- この授業を通して日本語の書く能力がだんだん書けるようになりました。楽しかった。

22517 主題別英語 三宅 恵美

- 間違えてもわかりやすく訂正してくださるのがよかったです。
- わからない問題も一緒に答えを導いてくれる。
- 答えを間違っても先生がフォローしてくれるので、心置きなく答えられた。
- 実際に TOEIC と同じ形式の問題を毎週解くことができる。
- サイトトランスレーションやシャドーイングを導入した学習
- 英語を頑張ろうと思える授業で、とても良かったです。
- 丁寧に勉強の仕方まで教えてくれる。楽しかった。

<u>22526</u> 主題別英語 フェネリー マーク グレアム

- 1ヶ月ごとに変わる英語の歌は英語に触れるいい機会になった
- 英語で会話するのが楽しい
- 歌を歌うのが楽しかったです。
- 歌を歌ったり、みんなで話し合いをしたり、して楽しく学習出来た。
- 自分達にとって身近な課題を取り上げていて取り組みやすい。
- いろんな英語の歌を歌えたのが楽しくて良かった。
- 先生が時々ジョークを言っていたのが息抜きになった。